

## STERNENWANDERUNG DER KRAICHGAUSCHULE

Am **Freitag, den 20.09.2019** veranstaltete die Kraichgauschule ihren Wandertag. Alle Klassen marschierten von verschiedenen Standpunkten aus los zurück zur Schule, ausgestattet mit einem ausgedruckten Routenplan.

Dabei wurde bei der Planung auf die unterschiedlichen Bedürfnisse jeder einzelnen Klassenstufe geachtet: Kondition, Alter, Motivationslage, um nur einige Aspekte zu nennen.



Um 8 Uhr 5 ging es los. Die Klassen 1-6 wurden mit unserem Schulbus von Herrn Schlauch an den jeweiligen Startpunkt gefahren.

Klasse 1 und 2 liefen von Hilsbach gemeinsam zurück. Klasse 3/4 und 5/6 traten ihren Marsch von Adelshofen aus an, in unterschiedlichen Routen.

Klasse 7 und 7/8 fuhren mit den öffentlichen Verkehrsmitteln nach Rohrbach AG und wanderten zurück.

Klasse 9 startete direkt von Eppingen Bahnhof aus.

Nach und nach trudelten die Klassen zufrieden ein. Auf sie wartete ein kleiner Snack, der einen Tag zuvor in Hauswirtschaft vorbereitet wurde.

Ein Dankeschön an die Organisatoren und an alle, die dazu beigetragen haben, dass es eine gelungene Schulveranstaltung war.

